

インターアンナ



石垣市立 宮良小学校
〒907-0243
石垣市字宮良331-1
TEL 0980-86-7016
FAX 0980-86-7392
miyara-s@city.ishigaki.okinawa.jp

「雨にもまけず 風にもまけず・・・」

11月も後半に入り、校庭を駆け抜ける風も肌寒く感じる季節となりましたが、保護者の皆様、地域の皆様には益々ご健勝のこととご拝察いたします。季節の変わり目の体調管理には十分留意されて、健康・安全に過ごしていきましょう。

さて、昨年度から保護者の皆様に協力お願いしている「朝の徒歩登校」について、この頃「歩いて登校する児童」が大変少なくなってきたと感じています。天気や気温に左右されているようですが、これまで「文武両道」の活躍を見せている宮小っ子らしくない少し寂しい感じを受けています。

「日頃の歩く習慣は一生の宝」をもたらしてくれると信じています。毎日通る路地に咲いた草花や遠く東の空に上る朝日、自然の変化を感じ思いを抱くこともあるでしょう。或いは、途中で出会う地域の皆さんとのコミュニケーションや学校をめざす子ども同士の交わす言葉から社会性も培われることでしょう。そのどれもが、宮小っ子を心豊かに育てくれる大切な場面ではないでしょうか。

今月の「校長講話」で、毎日続けること「やりぬく力」の大切さについて、お話しさせて頂きました。「雨にもまけず 風にも負けず 雪にも夏の暑さにもまけない丈夫な心と体」になれるように、もう一度、めざす目標に戻って考え、これまでの振り返りから見直し改善を図りながら、それぞれの「心と体」のレベルアップしていただけることを願っています。宜しくお願いします。

宮良陽子先生「教育功労賞」 受賞 おめでとうございます！

見出しの通り、去った11月8日に県庁で行われた教育関係者表彰式において、「宮良陽子先生」が「教育功労賞」を受賞しました。保護者・地域の皆様へこの喜びを広くお伝えできればと思います。学校として大変嬉しく思うとともに、



↑ 11日の石垣教育長への表敬訪問の様子

に、学校・地域の誇りであるこの受賞の栄誉を心より称えたいと思います。誠にありがとうございます。

「PTA九州ブロック研究大会」第3分科会 宮良小：玉津安政会長 堂々発表

10月26日、27日の両日、福岡県で開催された日本PTA九州ブロック研究大会において、沖縄県を代表した「PTA活動報告」を、玉津会長が見事に遂行して下さいました。お疲れ様でした。

当日は、九州各県から会場にお越しの1100名あまり関係者の皆さんから大絶賛の拍手を頂くことができ、感激でいっぱいでした。報告の準備にご尽力のPTA役員の皆さん、教頭先生お疲れ様でした。また、本校PTA活動に関わる全ての皆さんに改めて感謝申し上げます。これからも宜しくお願いします。



1日目の分科会での発表の様子



2日目の全体会の様子

「学習発表会(12月1日実施)」 迫る！

12月1日(日)は、学習発表会の実施日となっています。今年も

「一人一人が笑顔の花 心一つに感動の花
みんなで咲かそう 歴史に残る大きな花」

のテーマに向かって、どの子ども自分の役割に取り組んでいます。6年生の「赤馬節」、5・6年の合奏、3・4年の「泣いた赤鬼」、1・2・幼稚園児の「宮リンピック」、そして全体合唱と見所満載です。今年も、5・6年児童が「横笛」にチャレンジする他、来年のオリ



ンピックに因んだもの「体育学習」と繋げたものや「シユプレヒコール劇」等、多様な発表となっています。

「赤馬節」の成底悦子さんには、お忙しい中ご指導頂き感謝申し上げます。

保護者の皆さん、地域の皆さん、子ども達へのご声援宜しくお願いします。

小笹林檎さん「最優秀賞」おめでとう！ ～地区童話お話大会(11月10日)～

見出しのとおり、3年の「小笹林檎さん」が地区の童話お話大会で最優秀賞に選出され、来月13日に宮古島で予定されている「沖縄県童話お話大会」に出場することになりました。大変嬉しいです。林檎さん、おめでとうございます。

若いお坊さんと和尚さんのとんち比べがコミカルに描かれたお馴染みの「どくがめ」を、元気な声と豊かな表情にジェスチャー交えて発表し、会場の皆さんを童話の世界へと誘ってくれました。

市の大会から約3週間の練習期間でさらにレベルアップした当日の発表。審査員からも高い評価を受けることができました。昨年度の「増子紗久さん」に続いての県大会出場です。県大会においても、実力を存分に発揮していただけることを願っています。がんばれ！



←当日の発表の様子

もうすぐ「師走」～校庭の花も色づく～

年間を通して学校の花壇美化に頑張っている栽培委員会の皆さん。皆さんがまごころ込めて育てている花々が、少しずつ開花し始めました。校庭の草花は春に向けての準備が一步一步進んでいるようです。季節感いっぱいのお花に、子どもたちも心癒やされながら、元気よく学校生活を送ってくれると思います。

もうすぐ師走。世の中は2019年から2020年への切り替え時期を迎えます。あわただしさの中にも心を穏やかに、充実した日々となりますように！

